

Schlaflos in Seattle Deutschland?

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Rahmen meiner Promotionsarbeit betreue ich als Doktorand eine Studie zum Thema Schlafstörungen im hausärztlichen Setting.

Dazu sind wir auf die Mithilfe von Ihnen als Hausärztin oder Hausarzt angewiesen.

Fakt:

Es fällt etwas Dokumentationsaufwand an.



Weitere Fakten:

- die Dokumentation kann durch eine MFA durchgeführt werden
- pro Patient, welchen Sie mit in die Studie einbringen erhalten Sie 300 Euro Aufwandsentschädigung
- pro Arzt, welchen Sie für diese Studie werben, erhalten Sie ebenfalls eine Aufwandsentschädigung von 300 Euro!*
- Sie unterstützen mich dabei, meine Promotionsarbeit erfolgreich zu Ende zu bringen

Na, neugierig geworden?

Gerne dürfen Sie sich ab sofort unter folgendem Link registrieren oder mich per Mail kontaktieren.



<https://forms.office.com/r/aqV1wZPb8m>

oder

marius.werber@uks.eu



Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Marius Werber

Zentrum Allgemeinmedizin
Universität des Saarlandes

* Auszahlung der 300 Euro für geworbene Kolleginnen und Kollegen erst dann, wenn diese auch Patienten mit in die Studie eingebracht haben

